

LES SECRETS DE LA MONNAIE

Le Journal de l'École de la Monnaie

Chère lectrice, cher lecteur,

Comme chaque mois de juin, vous retrouvez le journal de l'école relatant la richesse et la diversité d'une partie des actions menées lors des 8 premiers mois de la présente année scolaire. Cette dernière s'achèvera (ou presque) de manière unique.

Après Paris en 1900 et 1924 pour les Jeux d'été, Grenoble en 1968 et Albertville en 1992 pour les Jeux d'hiver, Paris accueillera à nouveau les Jeux Olympiques et Paralympiques (JOP) cet été. Tout le pays est mobilisé pour réussir ces Jeux, les athlètes comme les organisateurs. Nous aussi, écoles élémentaires de Molsheim, avons souhaité créer un événement particulier en lien avec les JOP : (suite page 23)



Peinture de Tigran
(CE1 de Mme Muller)

Les autres dessins distingués lors du concours se trouvent en dernière page.

Sommaire

- Une semaine médiévale (CP M. Bourlier)
- Le Téléthon (CP bil Mme Brand)
- La classe cirque (CP Mme Schaffroth)
- Notre semaine escalade (CP/CE1 Mmes Benahmed et Favre)
- Découvrons le rugby ! (CE1 Mme Bonnafous)
- Le football à l'école (CP bil Mmes Peterschmitt et Voltz)
- Unterschiede zwischen Fußball und Futsal (CE1 bil Mmes Voltz et Peterschmitt)
- Les bienfaits de la natation à l'école (CE1 Mme Muller)
- Visite au verger (CE2 Mme Schlienger et ULIS Mme Merle)
- Trognon et pépin (ULIS autisme Mme Meslem)
- Nos sorties à la médiathèque (CP Mmes Stoll et Favre)
- Kleine Geschichten von den CE1/CE2 bil (Mmes Jacob et Jehl)
- Ateliers d'écriture (CE1/CE2 bil Mmes Jehl et Jacob)